

Avenir citoyen et solidaire



Financé par
l'Union européenne



*Programme cofinancé par
l'Agence Française de
Développement*

Retour sur la Journée de Rencontre Nationale "des Éducatrices à..." à Rennes !

Centre Gaïa



Retour sur les Journées de Rencontres Nationales de l'Éducation à Rennes !



¹⁷ Les 8 et 9 octobre, plus de 300 acteurs engagés pour "les Educations à..." (éducation à la citoyenneté et la solidarité internationale ou ECSI, éducation au développement durable, éducation à l'information et aux médias, etc.), se sont retrouvés à Rennes. Nous y étions présents pour échanger autour de l'avenir de l'ECSI aux côtés de partenaires comme l'AFD, la CIRMA, le F3E, Kurioz, le CICODES, RITIMO, Lianes Coopération, mais également divers intervenants tels que le MEAE, la ville de Rennes, des enseignants-chercheurs en sciences de l'éducation, et des associations éducation au développement durable.

✨ Deux moments phares :

- 👉 Une table ronde passionnante sur les partenariats avec les Pays du Sud
- 👉 La découverte d'initiatives innovantes en "éducations à "

👉 Nous sommes ravis d'avoir pu y assister et remercions vivement les organisateurs et les participants pour cet événement réussi.

Retour sur le hackathon du projet RYSE

Pendant trois jours, une trentaine de jeunes, motivés et inspirés, ont relevé le défi de créer des projets qui feront bouger les lignes pour un avenir meilleur. Suite à une formation sur les enjeux du développement durable et du vivre-ensemble, cinq micro-projets ont été présentés. Parmi eux :

-  Un jeu de piste autour de la thématique du genre
-  Une action de nettoyage en pleine nature
-  Un podcast pour briser les tabous sur la santé mentale
-  Des activités sportives abordant le conflit israélo-palestinien
-  Des ateliers d'upcycling dans des centres sociaux

 Deux projets ont particulièrement conquis notre jury, composé de 10 membres (représentants de la Ville, salariés d'associations et bénévoles engagés) : le podcast sur la santé mentale et les ateliers d'upcycling ! Grâce à un financement de 2000 euros chacun, ces projets verront le jour d'ici début 2025.

 L'équipe du Centre Gaïa sera là, semaine après semaine, pour accompagner les jeunes dans la concrétisation de leurs idées. Bravo pour cette créativité et cet engagement, qui sont une véritable source d'inspiration pour nous tous !

Ce projet est soutenu par Erasmus +, l'AFD et le SDJES, avec l'appui de la Mission Locale Métropole Nord Ouest.

Centre Gaïa



Retour sur le
hackathon RYSE



Mobilité C4C : Les lycéens en action pour le climat avec le projet C4C !

Centre Gaïa

DEMOCRACY

Mobilité C4C - Les lycéens en action
pour le climat avec le projet C4C !



🌱 Cinq lycéens du lycée Saint Vincent de Paul (Loos) ont eu la chance de participer à une immersion européenne pour lutter contre le dérèglement climatique.

🌍 Au programme : visites du Parlement Européen, du Musée du Parlement et de l'ONG Greenpeace, en compagnie de jeunes italiens, polonais et hongrois. Ensemble, ils ont choisi une thématique commune – le lien entre dérèglement climatique et déchets – et se sont répartis en quatre groupes pour imaginer des campagnes innovantes :

- 🎬 Un poème satirique en vidéo
- 📰 Des affiches publicitaires et articles de journaux
- ♻️ Une saynète sur le recyclage

Ces créations seront bientôt diffusées à l'échelle européenne, faisant résonner la voix de la jeunesse ! De retour en France, nos jeunes ambassadeurs organiseront une restitution dans leur lycée pour partager cette belle aventure et leurs idées pour un monde plus durable.

Ce projet est soutenu par l'Union Européenne (CERV) et l'AFD, avec notre partenaire éducatif le lycée Saint Vincent de Paul.

Rejoignez-nous pour le Festival des Solidarités !



Le Festival des Solidarités est de retour en cette fin novembre ! Dans ce cadre Ados et Le Partenariat - Centre Gaïa vous propose des activités à ne pas manquer !

🗨️ Rendez-vous le **jeudi 21 novembre à 18h** au Partenariat - Centre Gaïa pour une soirée unique ! Pour cette édition « Echos de Saint-Louis », organisée dans le cadre du Festival des Solidarités, la compagnie DMT vous plonge au cœur de notre reconstitution du village de Saint-Louis du Sénégal pour un **concert interactif accompagné d'installations sonores qui donnent à entendre les témoignages émouvants** de personnes sénégalaises se remémorant leur parcours vers la France.

📍 71 rue Victor Renard à Lille

📄 **Gratuit et ouvert à toutes et à tous** (inscription recommandée [ici](#))

Et ce n'est pas tout ! **Toute la semaine, des animations pour vos classes** : visites et échanges avec les élèves autour de l'exposition immersive. Il est encore temps de réserver ! Des créneaux sont encore disponibles le mercredi 20 novembre matin et vendredi 22 novembre après-midi.

Festi'Soupe : Du côté d'Ados, les **28 et 30 novembre** vous propose un moment convivial autour de l'alimentation, avec **ateliers, dégustations, concert et concours de**

soupes ! 🍲👥

L'équipe d'Ados sera également présente à l'AFD pour l'événement organisé dans le cadre du Festival des Solidarités le **jeudi 7 novembre**. Ils y présenteront notre projet commun "Avenir Citoyen et Solidaire".

71 rue Victor Renard
59000 Lille
(+33) 3 20 53 76 76
contact@lepartenariat.org



Le Partenariat - Centre Gaïa

71 rue Victor Renard, 59000, LILLE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

